
Auf die Frage von Herrn Köhler von der Fraktion Aufbruch! zu den Ausführungen zu TOP 4 
„Sachstand Wohn- und Technologiepark Bonn/Sankt Augustin“, insbesondere zu der Kritik an 
dem dort beschriebenen Verfahren sowie an der Handlungsweise der Stadt Bonn bekräftigte Herr 
Züll für die FDP-Fraktion, dass alle Fraktionen die Verwaltung unterstützen wollen. Es sei so zu 
verstehen, wie es in der Niederschrift niedergelegt wurde. 
 
Eine Bitte um Änderung des Protokolls wurde seitens Herrn Köhler nicht gestellt, weitere 
Einwendungen gegen die Niederschrift wurden nicht erhoben.  


